



Eines der über 30 ausdrucksstarken Werke, die noch bis Ende Juni in der Bruchsaler Klinik zu bestaunen sind.

Foto: pr

Neue Ausstellung in der Fürst-Stirum-Klinik

„Realität, Traum und Experiment“

Bruchsal (pm). Mit dem Titel „Realität, Traum und Experiment“ überschreibt die Künstlerin Eva Vogt ihre Ausstellung, die noch bis Ende Juni im Eingangsbereich der Fürst-Stirum-Klinik Bruchsal bei freiem Eintritt zu sehen ist.

Die in Bratislava geborene und in Kronau wohnende Künstlerin hat sich bereits in ihrer Jugend und später neben ihrer jahrelangen beruflichen Tätigkeit als Softwareentwicklerin künstlerisch betätigt. So genoss sie bereits als Kind eine Kunstausbildung, nahm in den

70er-Jahren Unterricht beim akademischen Maler Josek Ilecka und belegte später Kunstkurse an der Bruchsaler Volkshochschule. Als Mitglied in verschiedenen Kunstkreisen hat sie bereits an vielen Ausstellungen teilgenommen. Seit 2014 betreibt sie eine eigene Malerschule in ihrem Atelier in Kronau.

Ihre Ausstellung in der Bruchsaler Klinik umfasst über 30 ausdrucksstarke Werke in unterschiedlichen Techniken, die Patienten, Besucher und Klinikpersonal gleichermaßen in ihren Bann ziehen.